



## COMITES DE VIVIENDA

**La iniciativa se logra después que la Contraloría diera luz verde a la solicitud de invertir Fondos Casino en este anhelado proyecto para familias de la comuna.**

El alcalde de Mostaaal, Santiago Gárate, comunicó una gran noticia a centenares de familias que por años esperan su casa propia. El viernes en el Gimnasio Mu-



Habitacional del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, cuya estrategia principal es reducir el déficit habitacional. Por esta razón el jefe comunal instruyó al Programa de Vivienda de la Municipalidad de Mostaaal a desarrollar un plan para abordar esta problemática.

Es una iniciativa que le va a permitir a la municipalidad adquirir terrenos con Fondos Casino para los comités de vivienda.

“Me alegro por las familias que han esperado tanto tiempo. Junto al equipo de Vivienda se ha hecho un buen trabajo para por fin ir alcanzado este logro que es tan importante para tantas personas. Es algo que quedará para sus hijos, para las nuevas generaciones de Mostaaal”, dijo el alcalde Santiago Gárate, quien estuvo acompañado por el diácono Christian Villegas; la encargada de Vivienda, Carolina Moncada; las concejalas Marioly Arancibia y Carmen Gloria Castillo y el

concejal Luis Adame. También asistió la representante del gobernador regional, Claudia Guisado y el diputado por el distrito 15, Raúl Soto.

Tras varias tratativas, el municipio por fin vio luz verde a este plan en agosto de 2023, cuando la Contraloría General de la República respondió a un requerimiento indicando que sí es procedente comprar con dineros de Fondos Casino los terrenos para la construcción de viviendas sociales, lo que debe realizarse a través de lo que estipula la ley 18.915, mediante un proceso licitatorio.

Así comenzó la búsqueda de terrenos con factibilidad técnica, factibilidad financiera y factibilidad social para poder brindar un hogar a cerca de 300 familias mostaaalinas. El sitio se ubica en el sector de Ruta Héro con Camino a La Punta. Se estima que el déficit habitacional en la comuna es de más de 7 mil personas,



por lo que esta iniciativa apunta concretamente a abordar este problema. Con la compra del terreno y el subsidio del Ministerio de Vivienda, el anhelo de la casa propia se ve hoy más cerca que nunca para muchas familias.